

Upgrade to the Latest Network Technology

March 31, 2024

<company name>

<billing address>

At Rogers, we're committed to continually investing in our world-class networks to help your business succeed. Within the past 10 years, Rogers has invested over \$40 billion to better serve our customers today and in the future.

As part of our commitment to network investment and innovation, we retire older technology and replace it with the latest technology. Given this commitment, we plan to decommission our 3G wireless network on **March 31, 2025** and replace it with LTE-M, NB-IoT and 5G.

We value your business and want you to keep connected to the best new technology available. To take advantage of the latest connectivity solutions, please reach out to your Account Representative. If you do not have an Account Representative, please visit us at rogers.com/enterprise/contact-us.

Thank you for choosing Rogers. We appreciate your business.

Thomas A. Turner
President, Rogers Business

Passez à la toute dernière technologie de réseau

Chez Rogers, nous nous engageons à investir continuellement dans nos réseaux de classe mondiale pour aider votre entreprise à prospérer. Au cours des 10 dernières années, nous avons investi plus de 40 milliards de dollars afin de mieux servir notre clientèle d'aujourd'hui et de demain.

Dans le cadre de notre engagement à innover et à investir dans nos réseaux, nous retirons les anciennes technologies afin de les remplacer par des technologies plus récentes. En raison de cet engagement, nous prévoyons mettre hors service notre réseau sans-fil 3G le **31 mars 2025** pour le remplacer par les technologies LTE-M, Internet des objets à bande étroite et 5G.

Comme nous accordons beaucoup d'importance à notre relation d'affaires avec vous, nous souhaitons vous tenir au courant des meilleures technologies de pointe sur le marché. Pour profiter des plus récentes solutions en matière de connectivité, nous vous invitons à communiquer avec votre gestionnaire de compte. Si vous n'en avez pas, venez nous visiter à rogers.com/entreprises/contactez-nous.

Merci d'avoir choisi Rogers. C'est un plaisir de vous compter parmi notre clientèle.

Thomas A. Turner
Président, Rogers Affaires